

## **Auf digitalen Bahnen professionell unterwegs** Gemeinnützige Stiftung der Taunus Sparkasse unterstützt Modernisierung im Schützenhaus

Wir kaufen im Internet ein, streamen Musik und Filme, verabreden uns über WhatsApp. Die Digitalisierung beeinflusst unser Verhalten in nahezu jedem Lebensbereich – sogar im Schützenverein. Jedenfalls hat sie bei den „Drei Eichen“ in Riedelbach Einzug gehalten. Weil die mechanische Schießanlage nicht mehr zeitgemäß war, bot es sich an, sie durch eine moderne Digitalanlage zu ersetzen.

Die Anschaffung war mit einer Spende von 6.000 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse möglich. Landrat Ulrich Krebs, Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse, und Oliver Klink, Vorstandsvorsitzender, übergaben den Scheck heute gemeinsam mit Oliver Grundl, Leiter der Filiale Usingen, an den 1. Vorsitzenden der Schützen, Jürgen Reuter, und sein Team.

In den letzten drei Jahren hat der Verein Material im Wert von über 20.000 Euro gekauft und in sein Schützenhaus eingebaut, um den Schießbetrieb aufrecht erhalten zu können: verstärkte Stahlplatten in den Schießständen, schallisolierende Dämmplatten, neue Lüftungsanlage – die gesamten Arbeiten haben Vereinsmitglieder in ihrer Freizeit geleistet.

„Wir konnten einfach keine weiteren Investitionen mehr stemmen. Die digitale Schießanlage brauchen wir aber, um optimale Trainings- und Wettbewerbsbedingungen zu bieten. Mit der Spende aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse sind wir jetzt wieder auf der Höhe der Zeit“, sagt Jürgen Reuter.

„Der Schützenverein ‚Drei Eichen‘ ist seit Jahrzehnten ein bedeutender Verein im Usinger Land. Ein Verein, der nicht nur im Schießsport erfolgreich unterwegs ist, sondern auch einen guten Teil zum funktionierenden gesellschaftlichen Leben in der Gemeinde Weilrod beiträgt“, sagt Landrat Ulrich Krebs.

### **Hintergrund:**

Der Schützenverein wurde 1953 gegründet und hat rund 160 Mitglieder. Acht Mannschaften sind in verschiedenen Disziplinen unterwegs. Mit der digitalen Anla-

ge ist der Verein auch für Nachwuchsschützen attraktiv. Die Jugendabteilung ist gerade im Aufbau: 11 jugendliche Schützinnen und Schützen trainieren inzwischen in dem Verein. Durchaus erfolgreich: Eine Schützin nahm bereits an den Bezirksmeisterschaften teil. Bei den Senioren stellen die „Drei Eichen“ derzeit einen Vize-Hessenmeister und einige Bezirksmeister. Unter anderem waren auch schon Schützen aus Riedelbach für Deutsche Meisterschaften qualifiziert.

Weilrod-Riedelbach, 20. März 2019